VOEUX DE L'UNSFA

LES PERSPECTIVES DE L'UNSFA POUR 2024

L'Unsfa, L'union des architectes a présenté ses vœux le jeudi 18 janvier 2024 dans ses locaux parisiens autour d'une soirée chaleureuse et conviviale, entourée de ses élus, présidents, représentants des organisations professionnelles, partenaires, avec la présence de Madame Hélène Fernandez, Directrice en charge de l'Architecture auprès du ministère de la Culture; Monsieur Michel Picon, président de l'UNAPL; Madame Christine Leconte, présidente de l'Ordre des architectes.

Cette soirée marquait également la transition avec la nouvelle présidence.

Laure-Anne Geoffroy-Duprez, présidente de l'Unsfa depuis le 1^{er} janvier 2024 et Jean Michel Woulkoff, président de l'Unsfa de 2020 à 2023 ont présenté leurs vœux à l'assemblée en rappelant les actions que souhaite mener l'Unsfa.

Laure-Anne Geoffroy-Duprez a insisté sur la pérennité des engagements qu'elle souhaite mener pour son mandat: « Dans la continuité de nos prédécesseurs, notre nouvelle équipe portera haut et fort les valeurs et les positions de l'Unsfa partout où il le faudra pour défendre les architectes. Nous nous mobiliserons cette année encore sur de nombreux sujets, en accompagnant la profession dans la nécessaire évolution de ses pratiques ».

*Voir le détail dans le texte du discours

Lors de ce discours ils ont tenu tous deux à souligner que la mobilisation la plus forte et la plus pertinente que l'Unsfa mène actuellement est celle faite dans le cadre du groupe « alliance pour le logement » en rappelant que leur responsabilité, d'une part, est de porter des propositions permettant une sortie de crise rapide et d'autre part, d'aider leurs adhérents à passer ce cap dans les meilleures conditions économiques possibles:

« Nous allons vivre une crise terrible sur le logement et nos dirigeants n'en ont cure...

Nous avons alerté la profession, nous avons participé avec les autres organisations professionnelles que sont la FFB, la FPI, la FNAIM, le Pôle Habitat FFB, Procivis, l'Unis, la fédération des Notaires, l'Untec, aux courriers, alertes, communiqués de presse.

L'absence de ministre du logement de plein exercice est un très mauvais signe pour la filière et nous verrons dans les prochains jours ce qui sera annoncé sur ce sujet mais nous sommes aujourd'hui dans l'expectative et nous attendons de notre nouveau gouvernement une prise de conscience de la gravité de la situation actuelle et à venir et des réactions rapides.

Nous sommes à leur disposition pour expliciter nos propositions ».

Contact presse:

Anne VIVENT, responsable de la communication administration@unsfa.com - 06 02 19 05 76



